

365 renungan

Kita Adalah Mahakarya

Efesus 2:4-10

Karena kita ini buatan Allah, diciptakan dalam Kristus Yesus untuk melakukan pekerjaan baik, yang dipersiapkan Allah sebelumnya. Ia mau, supaya kita hidup di dalamnya.

- Efesus 2:10

Lukisan Monalisa dipandang sebagai karya terbaik dari Leonardo da Vinci, bahkan dianggap sebagai benda bersejarah yang pernah ada di dunia. Lukisan ini menyimpan rahasia yang dikenal dengan *Secret of the Smile* atau rahasia dari sebuah senyuman. Rahasia ini sampai-sampai membuat seniman asal Prancis bernama, Luc Maspero, memilih kematiannya daripada harus memahami makna senyuman wanita dari lukisan Monalisa.

Seorang seniman biasanya memiliki karya terbaik atau unggulan dari banyak karya yang dibuatnya. Alkitab memperkenalkan Allah sebagai seorang seniman agung (Kej. 1) yang mampu menciptakan sesuatu dari yang tidak ada menjadi ada (*creatio ex nihilo*). Allah sebagai seniman agung mampu mengubah bumi yang belum berbentuk dan kacau balau menjadi sebuah karya yang teratur, indah, dan sungguh amat baik.

Di antara banyak karya atau ciptaan-Nya, manusia adalah karya terbaik Allah. Ayat emas mengatakan bahwa kita adalah buatan Allah. Kata yang menggambarkan “buatan” lebih tepatnya adalah kita ini puisinya Allah. Manusia adalah masterpiece atau mahakarya Allah (terjemahan ISV).

Saat ini banyak sekali orang yang bergumul dengan identitas dirinya. Kita bisa dengan mudah menghina atau menghujat orang di sekitar kita. Kita bahkan melakukannya di media sosial kepada orang yang sebenarnya tidak kita kenal. Akibatnya, banyak orang mudah terluka, mengalami berbagai kekerasan verbal, dan hidup dalam kerapuhan karena sibuk membangun identitasnya dari pengakuan orang lain.

Hidup manusia memang penuh kerapuhan, dalam arti setiap kita memiliki kekurangan. Terlebih lagi kita adalah orang-orang yang sudah jatuh ke dalam dosa. Dosa membuat diri kita semakin rapuh dan rusak. Namun, Allah tidak membiarkan karya terbaiknya tetap mengalami kerusakan. Melalui kasih karunia-Nya, Allah berusaha memperbaiki kita melalui karya penebusan Kristus bagi dosa-dosa manusia.

Ingat, identitas kita adalah mahakarya Allah dan tujuan kita diciptakan adalah melakukan pekerjaan baik yang sudah dipersiapkan sejak di dalam kekekalan. Allah mau agar setiap kita hidup di dalam tujuan-Nya, yaitu berbuat kebaikan. Sebagai orang yang sudah mendapatkan kasih karunia Allah, marilah tunjukkan bahwa kita adalah karya terbaik dari Allah dengan

melakukan kebaikan-kebaikan.

Refleksi Diri:

- Apakah Anda pernah bergumul dengan identitas diri Anda? Mengapa?
- Apa yang bisa Anda lakukan sebagai perwujudan diri sebagai mahakarya Allah?